



Fahrzeugsegnung bei Bernauer Kranken- und BÃ¼rgerhilfe

Beitrag

Der Verein Ã¶kumenische Kranken- und BÃ¼rgerhilfe Bernau kann auch weiterhin gut, ja sogar noch besser unterwegs sein. DafÃ¼r sorgt das neu ausgerÃ¼stete Transportfahrzeug, das nach einer Ã¶kumenischen Feier in der Evangelischen Heilandskirche von Bernau durch Pfarrerin Hannah von SchrÃ¶ders gesegnet wurde. Wichtigste Verbesserung ist, dass die bisherige Rampe durch eine Hebevorrichtung fÃ¼r die Rollstuhlfahrer ersetzt wurde. âDieses Fahrzeug ist ein Symbol dafÃ¼r, dass wir in Bernau eine starke BÃ¼rgerhilfe haben und es kommt Menschen zu Gute, die es wirklich brauchenâ â so BÃ¼rgermeister Philipp Bernhofer nach der Segnung und er bezeichnete die Hilfe, die mit dem Fahrzeug kommt als eine Hilfe, die von Herzen kommt. Vorsitzender Ferdinand Thalhammer von der Kranken- und BÃ¼rgerhilfe dankte seinerseits den ehrenamtlichen Fahrern sowie den vielen Sponsoren und Spendern, insbesondere Peter Rickauer, dem Autohaus Saur und Franz Lackerschmid von der Shell-Tankstelle.

Foto/s: HÃ¶tzelsperger â EindrÃ¼cke von der Ã¶kumenischen Fahrzeugsegnung durch Pfarrerin Hannah von SchrÃ¶ders bei der Bernauer Kranken- und BÃ¼rgerhilfe





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau